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Paula Benavides 
descarta 
sumarse a la 
campaña de 
exministra 

El La economista y futura 
consejera del Consejo Fis- 
cal Autónomo (CFA), Paula 

Benavides, señaló que no 
se integrará al comando de 
la candidata presidencial 
del oficialismo, Jeannette 
Jara, en medio de rumo- 
res de que la exministra 
buscaba incorporarla como 
la jefa de su equipo econó- 
mico y luego que la misma 
Jara reconociera en entre- 
vista con Diario Financiero 
que es una de las cartas 
que le gustaría nombrar 
como ministra de Hacienda 
en un virtual Gobierno. 
Todo partió en mayo pasa= 
do, cuando la entonces 
carta del Partido Comunis- 
ta expresó que “hay varios 
nombres que me gustan” 
como eventual encargada 
de Teatinos 120: “Paula 
Benavides, Javiera Petersen 
y Heidi Berner”, dijo. 
“Ante las consultas reci- 
bidas, quiero precisar que 
me sorprendió el comen= 
tario que la candidata hizo 
en la prensa en mayo. 
Esto, ya que no manten- 
go vínculos personales 
ni formales con ella, ni 
participo de su campa- 
ña”, dijo Benavides al ser 
consultada. 
“Aprecio la valoración de 
mi nombre y el de otras 
economistas para el Minis- 
terio de Hacienda, pero en 
mi caso estoy comprome- 
tida con mi labor académi- 
ca y con seguir aportando 
a la construcción de acuer- 
dos amplios para mejores 
políticas públicas, desde 
una perspectiva técnica 
e independiente”, afirmó 
quien acaba de ser aproba- 
da como nueva integrante 
del CFA, en reemplazo del 
exconsejero y expresidente 
Jorge Rodríguez Cabello. 
Previo a la declaración de 
Benavides, el exministro 
y exconvencional, Marcos 
Barraza (PC), confirmó que 

Jeannette Jara, suspenderá 

su militancia en el partido. 
En T13Radio, cuestionó 
que se haya anticipado la 
medida por parte del exal- 
calde de Recoleta, Daniel 
Jadue.   

  

        

      
    
    
    

    
    

La presidenta de 
éntidad, Rossana 
Costa, celebró la 
aprobación del 
proyecto de ley de 
permisos sectoriales 
en un evento 
organizado por 
oopeuch. 

POR CATALINA VERGARA 

El deterioro que ha exhibido el 

mercado laboral, con una tasa de 

desocupación que se empinó a 8,9% 

en el trimestre móvil marzo-mayo, 

no ha dejado indiferentes a los 

analistas. 

Esto en un contexto en que tam- 

bién ha vuelto a la discusión el 

reciente aumento del salario mí- 

nimo y la propuesta de la candidata 

del oficialismo, Jeannette Jara, de 

arribar a un salario vital de $ 750 

mil de llegar a la presidencia. 

Rezago que abordó la mañana de 

este jueves la presidenta del Banco 

Central, Rossana Costa. 

“La tasa de desempleo está en 

la parte más bien alta de un rango 

de lo que uno podría llamar una 

tasa de desempleo de referencia 

para las condiciones actuales de 

la economía”, señaló en un evento 

organizado por Coopeuch, “con 

un crecimiento del empleo que se 

ha ido debilitando, si queremos 

buscar una palabra que refleje la 

trayectoria más reciente”, añadió. 

¿Qué estaría explicando este re- 

zago? A juicio del instituto emisor, 

son tres elementos. 

Unoes “la evolución de la econo- 

mía propiamente tal, una economía 

que se ha balanceado, pero que sin 

embargo tiene rezago en algunos 

sectores productivos que son im- 

portantes en materia de empleo”, 
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deterioro del mercado laboral 
en medio del debate por alza 
del salario mínimo 

planteó Costa. 

“Hay algunos elementos que 

también podríamos llamarlos es- 

tructurales”, continuó la presidenta 

del ente autónomo. “Algunos de 

ellos pueden ser transitorios, que 

hay que explorar un poco más”, dijo. 

Y ejemplificó con el caso de los 

mayores de 55 años. “Cuando uno 

está mucho tiempo fuera de la 

fuerza de trabajo, cuesta volver y 

ese costo es mayor en la medida en 

que las personas tienen más edad 

y por lo tanto es muy probable que 

en ese sector, ese segmento que 
en ese momento o que vivió esa 

experiencia iba a tener un costo 

mayor en volver”, postuló Costa. 

“Y también tenemos un mercado 

laboral que se ha venido ajustan= 

do a presiones de costo, que son 

varias sistemáticas en el tiempo. 

Es verdad que son graduales, pero 

que de alguna manera hay que 

incorporarlas”, sostuvo. 

“Nosotros, por ejemplo, refirién- 

dome al último de los puntos a los 

aumentos de costo, en uno o dos 

informes atrás hicimos un estudio 

con microdatos. No es un estudio a 

nivel nacional, pero tomamos em- 

presas que tenían mayor proporción 

de trabajadores en torno al salario 

mínimo y empresas que tenían 

menor proporción de trabajadores 

en torno al salario mínimo. Y si se 

veía una diferencia en términos de 

la evolución del empleo entre una 

y otra”, afirmó Costa. 

En este contexto, desestimó que 

la política monetaria esté afectando 

la actividad. 

Y sobre la aprobación del proyecto 

de ley de permisos sectoriales, 

destacó que “es un proyecto que 

apunta en la dirección correcta, 

apunta en la dirección de generar 

espacios para la inversión”. 

  

     

parte de las 
la medición de la pobreza 
POR AMANDA SANTILLÁN 

Tras un año y medio de trabajo, 

el Presidente Gabriel Boric recibió 

este jueves un documento con una 

serie de propuestas para mejorar la 

medición de la pobreza en el país. 

Agrupadosen la Comisión Experta 

Asesora Presidencial, que se definió 

como plural, autónomaytécnica, la 

instancia de 10 integrantes planteó 

actualizar la línea de la pobreza por 

ingresos con criterios que consi- 

deran más realistas y exigentes y 

1 i J 

propuestas para act 

Ml Se revisarán las 
medidas hasta 
septiempre con el 
fin de aplicarlas en 
la próxima Casen 
2024. 

modernizar el Índice de Pobreza 

Multidimensional, incorporando 

elementos clave como la salud 

infantil, inseguridad alimentaria, 

calidad educativa, conectividad 

son 

digital, cuidados no remunerados 

déficit habitacional y acceso a la 

vivienda. 

Además, se sugiere establecer dos 

líneas de la pobreza diferenciadas 

para hogares arrendatarios (más 

alta) y no arrendatarios (más baja). 

Sin perjuicio de esto, se man- 

tendrá una única tasa de pobreza. 

Otras ideas son reemplazar la 

canasta básica de alimentos por 

una llamada saludable, que reduce 

en 50% el consumo de alimentos 

ultraprocesados; asícomo reajustar 

Walla 

el componente “alimentario” con 

el “IPC de alimentos y bebidas no 

alcohólicas”. 

Una propuesta adicional del grupo 

liderado por Oscar Larrañaga es usar 

la VIII Encuesta de Presupuestos 

Familiares 2016-2017 como base 

para la construcción de la línea 

de la pobreza e incorporar nuevas 

medidas complementarias. 

El análisis del documento se 

hará de aquí a septiembre para 

definir si alguno de estos criterios 

se adoptarán en la próxima Casen.
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